

Dans la capitale hongroise, le Pont des Chaînes rénové a été inauguré vendredi 4 août, soit 779 jours après sa fermeture pour travaux.

« *Le Pont des Chaînes n'est pas seulement un pont, mais le symbole de l'unité, un miracle en soi* », a déclaré le maire de Budapest, Gergely Karácsony, à l'occasion d'un pique-nique sur le pont. Il a rappelé que ce pont avait rendu possible la naissance de la ville il y a 150 ans, par la fusion de Pest, Buda et Óbuda en 1873, 25 ans après la construction du Pont des Chaînes.

Bataille autour du Pont des Chaînes, emblème de Budapest

La rénovation de cet emblème a fait l'objet d'un bras de fer entre la municipalité écologiste de Budapest et le gouvernement de Viktor Orbán. La première réclame au second 6 milliards de forints de contribution aux travaux. La rénovation du pont a coûté 26,7 milliards de forints. Il restera ouvert uniquement aux taxis, bus, cyclistes et piétons. Selon Katalin Walter, PDG du Centre de transport de Budapest, 20 000 véhicules de moins traverseront le pont chaque jour.